



GEBEN heute Konzert zum 10. Geburtstag: Kreisjugendblasorchester und der Chor „Chorion“.

Heute Konzert

Zehn Jahre Kontaktstelle – KJBO und „Chorion“ bitten zur Musik

ROTENBURG. Die Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde e.V. feiert in diesem Jahr ihr zehnjähriges Bestehen. Heute, Sonntag, 17 Uhr, präsentieren die Teilnehmer des Kreisjugendblasorchesters (KJBO) und die Mitglieder von „Chorion“, dem Chor der Kontaktstelle Musik, aus diesem Anlass ihr

Können in einem gemeinsamen Konzert im Saal der Kreismusikschule. Im Rahmen des Konzertes und im Anschluss an das Konzert wollen die Verantwortlichen der Kontaktstelle Musik gemeinsam mit Musikern, Konzertbesuchern, Sponsoren und Freunden der Kontaktstelle Musik im Rahmen einer Feierstunde auf zehn Jahre erfolgreiche Arbeit der Laienmusik-Förderer zurückblicken.

Auf Initiative der Kreischorverbände Bremervörde und Rotenburg wurde Ende 2004 gemeinsam mit der Kreismusikschule Rotenburg, dem Kreismusikverband Ro-

tenburg, der Spielmannszugvereinigung Altkreis Bremervörde, dem Posaunenkreisverband Rotenburg und dem Kreisschützenverband Rotenburg (Abteilung Musikwesen) die Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde gegründet. Nachdem 2006 die Jägerschaft Rotenburg (Jagdhörner) und 2008 der Kulturbahnhof Rotenburg (KUBAROW) dem Verein beigetreten sind, sind nunmehr über 7000 Laienmusiker aus dem Landkreis Rotenburg unter dem Dach der Kontaktstelle Musik organisiert.

Der Eintritt zum Konzert ist kostenfrei.

www.musik-row-brv.de